

VISITE GUIDÉE, BIEL/BIENNE

ARCHITEKTUR

Pourquoi le modernisme est-il si important dans l'architecture biennoise? En 1919, Walter Gropius fonda le "Bauhaus" à Weimar, ce qui fut le début du modernisme. Bauhaus influence l'architecture, le design, l'art et la mode. En 1921, le social-démocrate Guido Müller devient maire de Bienne et, avec son équipe, promeut avec détermination le modernisme à Bienne. En 1923, la gare est déplacée à son emplacement actuel, Bienne dispose d'un terrain à bâtir de 90 000 m² à un emplacement privilégié. C'est ainsi qu'un quartier entier est créé dans le style international et rend Bienne unique.

PRIX

Prix individuels	CHF 25.-
Adulte	CHF 180.-
Classes d'école	CHF 5.-
Enfants jusqu'à 12 ans	CHF 10.-
Enfants jusqu'à 18 ans	

BON À SAVOIR

- Avec ce tour, vous découvrirez de manière autonome et ludique le modernisme des années trente et ses effets à Bienne.
- L'ArchitecTour convient à tous ceux qui s'intéressent à l'architecture et à l'histoire, aucune connaissance préalable n'est nécessaire.
- Inscription par appel ou e-mail. Tous les jours de 9h à 17h.



CONTACT

Parcours-BielBienne
Oberer Quai 44
2503 Biel/Bienne

+ 41 79 309 86 60
info@parcours-bielbienne.ch
parcours-bielbienne.ch

